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 ５月 25 日に通学路の危険箇所を確認しました。PTA の補導事

業部の方々と教職員も一緒に歩いて、通学路の状況を見ました。

児童は、２６日に安全マップを作って、気をつける箇所を示した掲

示物を作りました。危険箇所の改善要望は、学校から市へ提出さ

せていただきます。地域の方々には、いつも児童の登下校を見守

っていただきありがとうございます。 

 

 

 ５月１１日籾まきをしました。今年は、５年生で、中心になって進

めてくれました。特別講師の妹尾宗夫さんから、米づくりについ

てお話を聞き、５年生たちがみんなに伝えてくれました。 

 縦割り班で協力して、一粒ずつ大切に植え付けました。この一

粒が育って、６月には田植えをします。稲の成長の様子は、５年生

が観察を続けていますので、今年の河内小の米づくりを深めて

くれると期待しています。 

 

 

河内小HP 

学 校 だ よ り 

令和５年６月２０日② 

  校 長 室 発 行 

 大雨と暴風時を想定しての訓練だったので、玄関前で引き渡すこと

ができるように、やり方を見直して実施しました。約１時間で、全員を

引き渡して無事に終えることができました。ご協力ありがとうござい

ました。学校周辺渋滞や混乱もなく終えられたことに感謝しています。 

安全マップ作り＊通学路安全点検 

落合中学校区合同引き渡し訓練 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 給食センターから栄養職員の 

岩﨑先生が来てくださって、１年生に 

給食指導をしました。毎日、美味し 

い給食をいただいていることにも 

感謝して、残さず食べて、健康な 

身体づくりを目指します。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

６月１２日には、プール開きを 

予定しています。その日にむけて、 

全員でプール掃除をしました。 

 体育担当の大西先生からの話を 

聞いて、各学年の担当場所を掃除 

しました。磨いても磨いても、 

なかなか汚れが落ちない場所もありましたが、みんなで力を合わせてきれいになるまで掃除しました。今年は、

夏休み中のプール開きも予定していますから、長く水泳ができそうです。これからが楽しみです♪ 

 今年度の総会を５月２５日に開きました。 

河内学区人権教育推進委員会の会長妹尾宗

夫さんと青少年育成指導委員会河内支部会

長の海原明さんからの昨年度の事業報告、

今年度の活動の提案を受けて、参加役員で

役割分担をしました。 

これまではコロナの制限がありましたが、

今年度は学校公開や講演会等の機会に、学

校へ来ていただき、児童の様子を近くで見

ていただきたいと思っています。 

各委員会との合同開催で、１１月には人権

講演会を開きたいと考えて計画をしている

ところです。また、昨年度からコミュニティ・

スクール研修会にも参加して、子どもたちと

河内学区の未来を一緒に考えてくださって

います。 

 

 

 ＊ 食育 ＊ 

プール掃除 


